



# ハチドリ

令和3年7月14日(水)  
気仙沼市立大谷中学校  
気仙沼市本吉町三島60-4  
TEL 44-2004  
FAX 44-3742  
【はやね・はやおき・あさごはん】

## ベストを尽くしました～地区駅伝大会終了！～

10日(土)一関市総合運動公園陸上競技場を会場に、気仙沼・本吉地区駅伝大会が行われました。当日はあいにくの空模様でしたが、出場した11名の選手は、自分の持てる力を出し切る力走を見せました。

今大会は、新型コロナウイルス感染症の対策として、通常の駅伝で使用されるたすきを用いたリレーは行われませんでした。その代わりに、区毎に決められた距離を走り、そのタイムを合計して、総合成績を競う形式で行われました。今大会の結果は以下のとおりです。

### 【女子】

第1区	**	**	第8位
第2区	**	**	第9位
第3区	**	**	第7位
第4区	**	**	第8位
第5区	**	**	第9位

女子総合 第8位

女子は1・5区が400m×6周、  
2～4区が400m×4周のコース

### 【男子】

第1区	**	**	第9位
第2区	**	**	第9位
第3区	**	**	第4位
第4区	**	**	第7位
第5区	**	*	第10位
第6区	**	**	第8位

男子総合 第7位

男子は全区間400m×6周のコース



← 男子チーム



→ 女子チーム



← 激励の言葉

短い準備期間の中で、大会に向けた練習に取り組みました。自分の所属する部活動とは異なる練習メニューであったと思います。この大会に向けた努力をこれからの生活の中で生かしてほしいと思います。選手の皆さんのがんばりに拍手を送ります。

# 梅雨明け間近！熱中症に注意願います

令和3年東北地方南部の梅雨入りは、6月19日ごろとされています（気象庁 HP より）。例年に比べて、今年の梅雨入りは遅かったわけですが、この頃の週間予報を見ると、梅雨明けは例年よりも早くなりそうな状況です。例年は7月24日頃（気象庁 HP より）とされていますので、一週間近く早くなるかもしれません。

大谷中学校では、7月17日（土）に迫った運動会の練習が、今週に入り本格化しています。3年生を中心にして、紅白に分かれ、本番に向けて練習に取り組んでいます。今後の天候によっては、かなり暑くなることが予想されます。以下の点を改めてお願いいたします。

- 帽子の着用・・・帽子を待たせてください。屋外で着用させるためです。
- 飲み物の準備・・・水分補給は欠かせません。こまめな給水が大切です。
- タオル・着替えの準備・・・汗をかきますので、必要に応じて準備願います。

また、熱中症対策と新型コロナウイルス感染症対策の観点から、生徒たちに以下のような指示を出していますので、お伝えします。

- 練習中、息苦しい場合はマスクを外してもよい。ただし、外した場合は話をしないこと。



## 運動会の参観・応援に関して

17日（土）開催予定の運動会の参観・応援については、生徒の家族のみとしております。当日の参観・応援される場合、以下の点へのご協力をお願いいたします。

- 家族用健康チェックシートの記入・提出  
後日配付する家族用健康チェックシートに記入の上、当日提出願います。提出場所はグラウンド南側階段付近にある受付にいる教頭へ提出してください。当日来校する家族全員分について、記入願います。
- 発熱や体調不良などの場合は、参観・応援はご遠慮ください。
- 手指の消毒の場所を6ヶ所（受付・体育館トイレ脇・グラウンド四隅）に用意しておきますので、手指消毒の上、ご観覧願います。
- マスクの着用をお願いします。熱中症対策の水分補給などは可能です。
- 大きな声を出しての声援等はお控えください。

健康チェックシートについては、後日マチコミで詳細をお知らせします。